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ー第31回武蔵野はらっぱ祭りー
「２本の都市計画道路いらない」にたくさんの声！
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第
31
回
武
蔵
野
は
ら
っ
ぱ
祭
り
が
11
月
２
日
と
３
日
、
武
蔵
野
公
園

く
じ
ら
山
の
下
で
開
催
さ
れ
、
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路
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と
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る
会
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伝
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を
行
い
ま
し
た
。

小金井市長選 立候補予定者への公開アンケートを紹介します

東京都が第四次事業化計画の優先整備路線として小金井３・４・１号線と小金井３・

４・１１号線外を決定して、今後１０年以内に事業化を行うとしましたが、私たちは、

住民の暮らし、はけと野川、武蔵野公園の自然を壊すことにつながるものと危惧し、

見直しを求める活動をしております。

１２月におこなわれる小金井市長選挙にあたり、この都市計画道路が市政にかかわ

る重要な課題であると考え、ご協力をお願いしたく、下記の質問にご回答いただきた

く存じます。

記

質問 １

都市計画道路小金井３・４・１号線と小金井３・４・１１号線外について、東京

都は平成２８年から１０年以内に事業化を行うと決定しましたが、これについて、

どのようにお考えでしょうか。

質問 ２

東京都は、抽選で選出した４２人の小金井市民と８人の町会代表との３回の意見

交換会を開催したが、意見交換の場とはならず、今年度中にオープンハウスを開

催するとしていますが、このオープンハウスの開催について、いかがお考えでしょ

うか。

質問 ３

東京都は、未整備の都市計画道路の在り方について検討を進めており、小金井市

内の１０本の未整備路線について、今後、整備の対象とすることとする方向です

が、これについて、いかがお考えでしょうか。

質問 ４

都市計画マスタープランの改訂に向けて、事業スケジュールが公表されましたが、

現行のマスタープランでは、「３・４・１１号線（連雀通り以南）は、整備済み・

着手路線との連続性や駅周辺へのアクセス動線の確保を勘案して、東京都に対し

て整備推進を要望する」とありますが、次期マスタープランでは、この方針を堅

持しますか、それとも変更する考えをお持ちですか。また、その理由をお聞かせ

ください。
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西岡小金井市長は、11月1日、東京都知事に３・４・１号線と３・４・１１号線の２つの優先整備路線に関す

る要望書を提出しました。以下、紹介します。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

東京都知事 小池百合子 様

小金井市長 西岡真一郎

優先整備路線に関する要望について

平素より、当市の都市計画行政に御理解御協力を賜り、心より御礼申し上げます。また、今後とも市政推進に

特段の御配慮を賜りたく、お願い申し上げます。

過日は、都知事との意見交換の場を頂戴し、感謝申し上げます。意見交換の場でも申し上げました、当市域に

おける都市計画道路３・４・１号線及び３・４・１１号線につきましては、今般の市議会におきましても活発な

議論があり、その際に、私の考えとして、地元の市民や環境への配慮などを考慮すると現時点では賛同できる状

況になく、事業者である貴都と地元当市との関係においても、調整がついていない状況では強引に事業化を進め

ることはできないのではないかと申し上げてきたところです。

もとより私としましては、小金井市都市計画マスタープランを尊重する立場でありますが、東京における都市

計画道路の整備方針（第四次事業化計画）に関連し、当市内にある２つの優先整備路線に関して、改めて下記事

項を要望いたします。

記

• はけ（国分寺崖線）や野川は、当市にとって最も大切にしている生態系豊かな自然です。この自然環境への

影響を懸念する声も多く、都市計画道路３・４・１１号線については建設の是非も含め、市民の理解の進展が十

分であるとは言えない状況であり、現時点では事業化に贅同いたしかねます。そのためにも貴都におかれまして

は、引き続き丁寧な御対応をお願いするとともに、私、小金井市長が了解できない状況下での事業化は進めない

よう求めます。

• 都市計画道路３・４・１号線につきましても小金井市都市計画マスタープランの「一定区間での路線変更な

どの可能性について検討します」との立場を尊重し、市長としてその見直しを求めます。

• 環境への配慮など、市民の理解を深めるための市民との意見交換の機会を、是非継続していただくとともに、

その運営方法について、これまで以上に工夫していただくよう、 市長として強く要望いたします。

２つの路線につきましては、是非小池都知事には現場にお越しいただき、現地を御覧いただくことについて、

改めて要望いたします。

西岡市長が東京都知事に優先整備路線に関する要望書提出

＜前回の世話人会以降の活動経過＞

10月3日 第44回世話人会

10月4日 道路関係団体共同で西岡市長に面談申入れ

10月8日 世田谷放射23号線裁判傍聴

10月9日 道路関係団体共同で代表が西岡市長と面談

し、都知事との意見交換に際して申し入れ

（10月10日 西岡市長と小池都知事の意見交換）

10月20日 ３・４・１１号線住民の会総会・講演会

10月28日 大山ハッピーロード裁判傍聴

11月2日・3日 武蔵野はらっぱ祭りで宣伝行動

11月5日 多摩地区道路連絡会

11月7日 第45回世話人会

＜今後の日程＞

12月12日 第46回世話人会

12月21日 3･4･11住民の会世話人会

＜他地域の裁判・集会など＞

11月8日14時30分 志茂86号線控訴審(101号法廷）

11月14日10時 市議会建設環境委員会

11月15日15時 赤羽86号線裁判（103号法廷）

11月16日13時30分 立川市民の会総会

12月4日11時30分 外環道青梅街道IC裁判（103号法廷）

12月12日13時30分 東京外環道訴訟（103号法廷）

12月21日14時 東京外環道訴訟提訴2周年集会（武蔵

野芸能劇場）

12月25日14時 品川29号線裁判（103号法廷）

（２）

第45回道路全国連・全国交流集会
11月23日（土）午後 横環南等バス見学会・集会

24日（日）交流集会・記念講演・分科会

会場：横浜・本郷台「県立あーすぷらざ」

小金井市長選

12月1日告示・12月8日投票

公開討論会 11月18日（月）午後7時15分

会場 宮地楽器ホール大ホール
集会・

交 流 会
は当日
参加も
可能
です


